
相川　貴宏さんを悼む
1942 年 7月 15日生まれ
2023 年 1月 25日召天　80歳

相川貴宏さんの思い出

松村　仁子

彼と同じ高校、学年一緒おまけ
にクラブ活動ハイY（ハイスク
ール YMCA の略）も一緒だっ
た相川さん。といっても彼は 2
年生の時入部し、私はその時初
めて彼の存在を知りました。
ハイ Y では、早朝校庭の掃除
をしたり、聖書研究、一泊修養
会、ワークキャンプなど結構活
発な部でした。そのハイ Y の
顧問の先生を、彼は自分の母親
と重ね合わせてみる事が多かっ
たと言っていました。なぜか？

それは先生が夫を戦争で亡くし
（ロシア抑留中）相川さんのお
父様はボルネオで戦病死｡共に
戦地から帰って来なかったので
す｡M 先生も相川さんのお母様
も戦後職業婦人として一人息子
を女手一つで育て上げました。
彼女は第一期婦人警察官でし
た。顧問の先生の持つ暖かさと
厳しさの中に自分の母を感じた
のでしょう。
高校卒業後は大学が違うので、
自然と疎遠になってしまいまし
たが、彼が１９才で洗礼を受け
たと聞き、ハイ Yで培われたも
のが生きているなと実感しまし
た。　　　　　　　　（P2へ）

（P1よりつづく）
もっと聖書のことなどなど、話
をすればよかったと思うばかり
です。
ハイ Yの活動の中で夏休みワー
クキャンプがあり、そこで泰代
さん（奥様）と出会ったのがきっ
かけだと後々知りました。気品
のある美人な奥様を見たとき、
彼にはもったいない気がちょっ
ぴりしました。（ゴメン！！）
やがて相川さんをワイズメンズ
クラブに松村豪夫（私の夫）が
誘ったようでした。
久しぶりに再会した彼は、温和

な笑顔が以前のままでした。
ワイズではクリスマスオーク
ションの司会を楽しそうにし
て下さいました。
また、バザー等の会計を一手
に引き受けて下さいました。
ワイズの様々なプログラムに
無くてはならない存在でした。
神様が共にいて、泰代さんは
じめご遺族の方々を見護って
下さることを祈っています。
読書家だった彼は、天の国で
も読みふけっているのかし
ら？
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2018 年８月 26日　甲州市勝沼町・一古園での納涼例会
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2009 年 6月 14日東日本区大会十勝

「とにかく健康で一人旅に出かけたい」
H11年7月、57歳で銀行を退職しました。
行内誌から、「退職後何をしたいですか」
とのアンケートが有り「文庫とワインを
片手に一人旅をしたい」と答えました。
現職の時から旅行好きで国内旅行はもと
より、若い内にと海外旅行にも出かけま
した。マレーシア、シンガポール、タイ、
台湾、韓国、ヨーロッパ（ドイツ、スイス、
フランス、イタリア）、ニュージーランド
等です。でもホントは国内一人旅がした
いのです。北海道、東北は 5 回、西の方
は鳥取、米子、倉敷、京都、奈良等手当
たり次第です。
　一人旅の良いところは駅前ビジネスホ
テルに泊まり、夜食は居酒屋で楽しむこ
とです。ホテルは寝るだけ。だから高級

ホテルには泊まりません。名所旧跡には拘
らず好きなところをブラブラです。様々な
出会いもありました。一人旅ならではです。
H19 年、H23 年と手術を伴う病気になり
旅行は断念していました。
　今年は 7 月で 79 歳になります。10 年
前の前立腺全摘以来、3ヶ月に一度の血液
検査で癌数値を見てきましたが、ついに危
険値をオーバー。H30 年 6 月、33 回の放
射線治療を受け数値は標準に戻る事が出来
ましたが、その影響で膀胱炎のような症状
が出てきてしまい、日常生活に支障をきた
しています。膝、腰の痛みもあり、リタイ
ア以来続けてきた一人旅も 2017 年以降出
かけていません。今年はコロナ禍でやむを
得ませんが、散歩などで管理しつつ是非一
人旅に挑戦したいと思っています。パソコ
ンと読書だけではつまらない人生になって
しまうだろう。　ガンバレ。

2021 年の抱負
相川　貴宏
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この写真は 2015 年 11 月のチャーター 25周年記念旅行の 2日目､昼食からお
燗酒での乾杯の場面です。相川さんらしい優しい笑顔が懐かしく思い出されま
す。カメラマンの古屋は銀行の大先輩でもある相川さんには本当に可愛がって
いただきました。心から感謝と哀悼の意を表します。
今の願いは、いつの日か天国にてワイズの仲間で酒を酌み交わすことです。
もちろん、中島さんも茅野さんも一緒にです。相川さん待っていてください。

古屋　秀樹
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ハイY　ワークキャンプを行ったミズガキ山

「9で割ってみろ」
それは何かのお式の時の話。それぞ
れがお金を持って来場され、それを
エクセルで入力して手元の現金と合
わせるということをしたことがあり
ます。その時、手元現金とエクセル
の合計数字が合わなかったのですが、
その時の相川さんの言葉。
「差額を 9で割ってごらん。」
端折って言いますが、桁違いで入力

してしまった場合、差異を 9 で割る
とその数字が分かる、ということで
す。差異が4500円だったとしたら、
それを「9」で割ってみると 500 円。
つまり、5,000 円のところを 500 円
としているか、500 円のところを
5,000 円としていないかというピン
ポイントでチェックが出来るのです。
キツネにつままれたようでしたが、
もういちど聞きたかったです。
　　（ブリテン委員長　野々垣和宏）



2019 年１０月１日
＝中央 5丁目にあったYMCA２階での例会
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相川様の訃報を奥様から聞き本当に驚きまだ信じられない状態です。闘病中、
何回か話をし、退院後の事も話しました。相川さんは " 蕎麦” が大好物で朝食
も蕎麦だと聞きましたので快気祝いは蕎麦にしようと計画し会場も決めて退院
後（相川さんの高校、大学の同級生で、その主人も何十年ぶりに再会するのを
楽しみにしていました。まだ相川さんはその蕎麦屋は知りません。）蕎麦の会
をする予定でした。実現できず非常に断念です。　
相川さんご冥福を祈ります。 鎌田　　巖
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読書家だった彼は、天の国で
も読みふけっているのかし
ら？

相川貴宏さんのご逝去と廣瀬健会長のご逝去と続いてとても辛いです。
相川貴宏さんの思い出を少しお伝えしたくなりました。
花巻での駒田理事の時の飲み会と 2010 年の横浜世界大会の時のが出てきまし
た。 功刀　弘

2010 年 7月　相川、茅野、中島　三人そろい踏み

2013 年 06 月 09日花巻にて　第 16回東日本区大会

2021 年 11 月 3日　山梨YMCAバザーにて
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2005 年 6月 11日～ 12日東日本区大会甲府富士屋ホテル

1999 年ぶどう例会

21 クラブ名物行事「ぶどう棚の下納涼例会」は、相川さんによって始められ
ました。金桜園でのバーベキュウや工場直送の甲斐ドラフト生ビール飲み放題
は、彼の広い顔が無ければ実現しませんでした。今度は、そちらに行ったら開
催お願いします。（天敵の薬袋） 薬袋　勝

相川ワイズと言えば金桜園「ぶどう棚下納涼例会」の提案者。部会より盛会？
クラブメンバーだけでなくあずさ部メンバーとの交流、結束を深めワイズ活動
の推進に寄与されました。有難うございました。

寺田　喜長

2010 年横浜で開催された世界大会のとき
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2019 年 8月 3日　ハイY　ミズガキ会にて

中央五丁目にあったＹＭＣＡ２階ホールにて


